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ABSTRAK 

IMAM BAIHAKHI, NIM: 2008205063, “Pengaruh Audit Internal dan Konsep 

5C terhadap Kredit Macet Pada KSPPS Al-Ishlah Mitra Sejahtera Cabang 

Kuningan”, 2024 

Perkembangan ekonomi di Indonesia cukup baik. Lembaga Keuangan Syariah 

menjadi salah satu opsi bagi masyarakat untuk melakukan kegiatan perekonomian, 

salah satu lembaga keuangan Syariah adalah koperasi simpan pinjam dan 

pembiayaan syari’ah (KSPPS). Lembaga ini menawarkan beberapa produk seperti 

simpanan dan pinjaman dengan ketentuan syariat Islam. Salah satu permasalahan 

pada KSPPS adalah adanya risiko kredit macet. Kredit macet di sebabkan oleh 

debitur yang tidak bisa membayar kewajibannya, dan berdampak negatif pada 

lembaga keuangan. Untuk meminimalisir hal tersebut, perusahaan melakukan 

internal control melalui audit internal perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui pengaruh audit internal dan konsep 5C terhadap kredit macet pada 

KSPPS Al-Ishlah Mitra Sejahtera Cabang Kuningan. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif. Instrument dalam 

penelitian ini menggunakan kuisioner. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh 

karyawan KSPPS Al-Ishlah Mitra Sejahtera sebanyak 50 orang. Sampel pada 

penelitian ini menggunakan sampel jenuh, dimana jumlah populasi dijadikan 

sampel penelitian. Penelitian ini menggunakan dua teknik analisis data, yaitu teknik 

statistik deskriptif dan statistik inferensial, dengan diuji menggunakan analisis 

regresi linear berganda.  

Hasil penelitian ini menunjukkan, bahwa audit internal dan konsep 5C berpengaruh 

secara signifikan terhadap kredit macet. Hal ini di buktikan dengan nilai signifikasi 

< 0,05, dengan nilai t hitung untuk variabel audit internal yaitu -2,758, dengan nilai 

signifikasi 0,009 < 0,05, yang berarti terdapat pengaruh dan hubungan negatif atau 

berlawanan antara variabel audit internal terhadap variabel kredit macet, dan nilai t 

hitung sebesar 2,755 dengan nilai signifikasi 0,009< 0,05, yang berarti terdapat 

pengaruh dan hubungan positif atau searah antara variabel konsep 5C terhadap 

variabel kredit macet. Hasil Uji F menunjukan nilai f pada tabel anova sebesar 

6,065, dengan nilai signifikasi 0,006 < 0,05, yang berarti terdapat hubungan secara 

bersama-sama atau simultan antara variabel audit internal dan konsep 5C terhadap 

kredit macet. 

 

Kata kunci: kredit macet, audit internal, konsep 5C 
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ABSTRACT 

IMAM BAIHAKHI, NIM: 2008205063, "The Effect of Internal Audit and the 

5C Concept on Bad Debt at KSPPS Al-Ishlah Mitra Sejahtera Kuningan 

Branch", 2024 

Economic development in Indonesia is quite good, Sharia Financial Institutions are 

one of the options for the community to carry out economic activities, one of the 

Sharia financial institutions is a Sharia savings and loan and financing cooperative 

(KSPPS). This institution offers several products such as savings and loans with 

Islamic law provisions, one of the problems in KSPPS is the risk of bad credit. Bad 

credit is caused by debtors who cannot pay their obligations, and has a negative 

impact on financial institutions. to minimise this, the company carries out internal 

control through the company's internal audit. This study aims to determine the 

effect of internal audit and the 5C concept on bad credit at KSPPS Al-Ishlah Mitra 

Sejahtera Kuningan Branch. 

This research uses descriptive quantitative methods. The instrument in this study 

used a questionnaire. The population in this study were all 50 employees of KSPPS 

Al-Ishlah Mitra Sejahtera. The sample in this study used a saturated sample, where 

the total population was used as a research sample. This study uses two data 

analysis techniques, namely descriptive statistical techniques and inferential 

statistics, tested using multiple line regression analysis. 

The results of this study indicate that internal audit and the 5C concept have a 

significant effect on bad credit. This is evidenced by the significance value <0.05, 

with the t value for the internal audit variable being -2.758, with a significance 

value of 0.009 <0.05, which means that there is a negative or opposite influence 

and relationship between the internal audit variable and the bad credit variable, 

and the t value is 2.755 with a significance value of 0.009 <0.05, which means that 

there is a positive or unidirectional influence and relationship between the 5C 

concept variable and the bad credit variable. The results of the F test show the 

value of f in the anova table of 6.065, with a significance value of 0.006 <0.05, 

which means that there is a joint or simultaneous relationship between the internal 

audit variable and the 5C concept on bad credit. 

 

Keywords: bad debts, internal audit, 5C concept 
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 خلاصة

بيهاخي الإمام  ، NIM: 2008205063 ، " 5 ومفهوم الداخلي التدقيق تأثير C المعدومة القروض على  

2024 ، "كونينجان سيجاتيرا ميترا العشلة فرع KSPPS في  

المتاحة الخيارات من واحدة هي الإسلامية المالية والمؤسسات ، جدا جيدة إندونيسيا في الاقتصادية التنمية  

الادخار تعاونيات هي الإسلامية المالية المؤسسات من واحدة ، الاقتصادية بالأنشطة للقيام للجمهور  

الشرعي والتمويل والقروض  (KSPPS). والقروض الودائع مثل المنتجات من العديد المؤسسة هذه تقدم  

في المشاكل من واحدة ، الإسلامية الشريعة أحكام مع  KSPPS القروض .المعدومة الديون مخاطر هي  

المالية المؤسسات على سلبي تأثير ولها ، التزاماتهم سداد يستطيعون لا الذين المدينون سببها المعدومة . 

تحديد إلى الدراسة هذه تهدف .للشركة الداخلي  التدقيق خلال من داخلية رقابة  الشركة تجري ، ذلك للتقلي  

5 ومفهوم الداخلي التدقيق أثر C في المتعثرة القروض على  KSPPS سيجاتيرا ميترا العجلة فرع  

 .كونينجان

في السكان .الاستبيانات دراسةال هذه في الأداة استخدمت .الوصفية الكمية الأساليب الدراسة هذه استخدمت  

موظفي جميع هم الدراسة هذه  KSPPS العينة استخدمت .شخصا 50 إلى يصل ما سجاتيرا ميترا الشعلة  

تقنيتين الدراسة هذه استخدمت .بحثية كعينة السكان عدد استخدام تم حيث ، مشبعة عينة الدراسة هذه في  

باستخدام اختبارها خلال من ، الاستدلالي والإحصاء وصفيةال الإحصائية التقنيات وهما ، البيانات لتحليل  

المتعدد الخطي الانحدار تحليل .  

5 ومفهوم الداخلي التدقيق أن الدراسة هذه نتائج تظهر C ويتضح .المعدومة القروض على كبير تأثير  لهما  

قيمة مع ،0.05 > معنوية قيمة خلال من ذلك  t دلالة بقيمة ،2.758- تبلغ الداخلي التدقيق لمتغير محسوبة  

الائتمان ومتغير  الداخلي التدقيق متغير بين وعلاقة معاكس أو سلبي تأثير وجود يعني مما ،0.05 > 0.009  

وقيمة السيئ،  t أحادي أو  إيجابي تأثير وجود يعني مما ،0.05 >0.009 دلالة بقيمة 2.755 تبلغ محسوبة  

5 مفهوم متغير بين وعلاقة الاتجاه C الاختبار نتائج تظهر .السيئ ئتمانالا ومتغير  F قيمة f جدول في  

anova بين متزامنة أو مشتركة علاقة وجود يعني مما ، 0.05 > 0.006 تبلغ دلالة بقيمة ، 6.065 تبلغ  

5 ومفهوم الداخلي التدقيق متغيرات C المعدومة للديون . 

 

5 مفهوم الداخلي، التدقيق المعدومة، الديون :المفتاحية الكلمات  
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